



## Y hablando de calificadoras..., éstas estuvieron muy activas

» Al osito Bimbo le cayó muy bien el aperitivo que le significó el anuncio de compra de Saputo Bakery Inc y eso se vio reflejado en que tampoco tuvo un impacto en sus calificaciones por esta operación..

Y es que la semana pasada, como regalo de Navidad, Grupo Bimbo, a través de su subsidiaria Canada Bread, anunció la adquisición de esa empresa especializada en la elaboración de pastelitos por 120 millones de dólares canadienses.

Standard & Poor's Ratings Services consideró que esta transacción no tiene impacto significativo sobre el perfil de riesgo financiero de Bimbo y confían en que para el 2015 la empresa mexicana mostrará un indicador de deuda a EBITDA por debajo de las 3.0 veces.